

### Temps de prière au Sacré-Cœur / messes de semaine /confession:

Laudes à 8h45 et messe à 9h du lundi au samedi.

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Source d'eau vive : le groupe de prière charismatique le mercredi de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Cœur .

Renouveau Charismatique de ST-Etienne : dimanche 22 octobre à 15h église de St-Etienne

#### Adoration sur la paroisse :

Église du Sacré-Cœur :  
Jeudi de 9h30 au vendredi 20h .

Église de Soindres :  
Mardi de 15h à 16h.

Chapelle d'Auffreville :  
Vendredi de 20h45 à 22h.

#### Confession :

Tous les matins après la messe jusqu'à 10h.

Le vendredi de 18h à 19h40,  
avec les vêpres à 19h15

Le samedi matin de  
9h30 à 10h30.

#### Messes dominicales :

21 octobre :  
18h30, au Sacré-Cœur

22 octobre :  
9h45, à Buchelay  
11h, à Arnouville et St Etienne

#### Création Conférence locale

En liaison avec la paroisse de Sacré Cœur de Mantes Sud, la Société de Saint Vincent de Paul lance un appel pour la création d'une Conférence locale. Ce groupe de 7/10 personnes aura pour mission la visite à domicile ou en Ehpad de personnes isolées, en précarité ou marginalisées. Il pourra également intégrer un projet d'épicerie sociale et solidaire et d'un lieu d'accueil (Café "Sourire"), en cours d'élaboration à Mantes la Ville avec la participation de la Paroisse de Sacré Cœur, de l'Ordre de Malte et de la SSVP.

Une réunion d'information pour les personnes qui visitent les malades ou qui apportent la communion aux malades et les personnes qui sont intéressées par cette annonce aura lieu le

**07/11/2023 à 20h au presbytère de l'église.**

Pour toute demande de renseignements s'adresser à  
Jeannette KPONOR : tél. 06 37 4 12 71

#### Carnet paroissial :

#### Merci Seigneur, pour le baptême :

De Maddy GUILLOUF, le 15 octobre, église de Buchelay

Prions pour nos confirmands de ce jour: Orlane, Julia (BRETON), Gabriel, Rachel, Eva, Julia , Joseano, Macelia, Dionisio, Peter, Abigaël, Sarah-Martine, Iris, Simone, Marie-Madeleine, Johan, Dauery, Lilian.

Je confie à vos prières les défunts dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :

Eugène MANOUVRIER, 75 ans, église du Sacré-Cœur, le 10 octobre.

Philippe CARON, 61 ans, église du Sacré-Cœur, le 13 octobre.



### Groupement paroissial de Mantes Sud

\*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15-  
paroisse.mantes.sud@gmail.com

ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h- mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-  
samedi 9h/12h

\* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture :  
samedi 10h12h

#### Semaine du 14 Octobre au 20 Octobre 28<sup>me</sup> dimanche du Temps Ordinaire

Le secrétariat sera fermé du lundi 30 octobre au samedi 04 novembre inclus

#### Vendredi 20 Octobre rencontre du MCR

Maison paroissiale du Sacré-Cœur de 14h30 à 16h30.



#### Permanence Secours Catholique

Mercredi 18 octobre de 10h à 12h  
Maison paroissiale du Sacré-Cœur à Mantes la Ville

#### L'association ACASE (Action Citoyenne pour l'Avenir Scolaire des Enfants)

Vous proposera l'achat de gâteaux, pastels, samoussas et autres délices culinaires  
**à la sortie de la messe du Sacré-Cœur le 21 Octobre.**

Cela contribuera à financer son action pour l'obtention d'actes de naissance pour les enfants du Togo. Merci d'avance pour votre générosité.

#### Table de Saint Martin GUERVILLE

**dimanche 22 octobre 2023 de 13h à 16h à Guerville**

(après la messe d'ARNOUVILLE).

Organisée par Nicole ORANGE

*(inscriptions au 01 30 42 30 13 ou 06 09 39 14 96 jusqu'au mercredi 18 octobre inclus).*

Une participation de 6 Euros est demandée à chaque participant à la fin du repas.

N'oubliez pas de demander si vous avez besoin d'être véhiculé !!!

Chers paroissiens,

Avec notre première rencontre cette semaine pour le parcours vision pastorale, nous voilà lancés dans une belle aventure pour notre paroisse.

Sept paroisses françaises suivent ce parcours. Nous sommes plus particulièrement affiliés à la paroisse St Jean Eude de Cosne sur Loire. Notre coach s'appelle Jean Henri.

**Le premier thème abordé : « Une vision pour la paroisse » qu'est ce que cela évoque pour moi ?**

Voici quelques réponses données lors de notre rencontre, qui peuvent nous aider à comprendre « le pourquoi » de cette démarche dans laquelle votre curé vous entraîne :

*« Un regard posé, regarder plus loin, définir des objectifs pour un avenir commun, unité vision c'est voir, apercevoir, voir plus loin avec l'espérance et le désir, l'anticipation, travailler, se retrousser les manches, s'investir ,un visage, morphologie, dynamisme pour la gloire de Dieu et le salut des âmes. Ambition, faire fédérer en acceptant de bousculer, quelque chose qui fait bouger, partage, se rendre visible là où on veut aller, être les porte-paroles de la parole. Exprimer ce à quoi on aspire, oser la nouveauté, passer par l'engagement de chacun et le chemin de conversion de chacun pour aller vers les autres, rayonner, dimension fraternelle dynamique positive, élan qui permet de se projeter vers l'avenir, projeter son histoire vers le futur, notion de contexte, anticiper pour être acteur de notre changement, s'adapter au langage, au monde d'aujourd'hui, créer une chaîne humaine pour que cela se transmette. La vision c'est d'abord un projet, comment avec qui pourquoi? Un chemin avec accompagnement pour aller vers le changement, besoin de discernement, pour aller vers un projet réalisable, perceptible, perçu par l'ensemble de la paroisse, nécessité d'un état des lieux, diagnostic préalable.*

**Nous** : besoin de définir ce vers quoi aller, finalement la vision c'est quelque chose que l'on reçoit, importance du discernement, idée d'aller vers l'action, aller vers un avenir que l'on aura discerné, besoin de faire un point sur le présent.

**Et, voilà ce qu'est la vision pour ceux qui nous accompagnent :**

*Une image mentale claire d'un futur désirable et préférable, donnée par Dieu et discernée par une équipe constituée par le pasteur.*

*Cœur de Dieu-Cœur du pasteur- cri du peuple.*

C'est la découverte du désir de Dieu sur notre paroisse. C'est l'expression du cœur du Pasteur (moi-même), mais surtout, c'est aussi ce que vous attendez et désirez vivre dans notre paroisse.

Cette démarche synodale, ce marcher ensemble que nous faisons avec quelques uns d'entre-vous et à laquelle vous êtes tous appelés, vous amène peut-être à vous poser la question « pourquoi discerner une vision pastorale ? »

**« Pourquoi discerner une vision pastorale ? »**

*« faute de vision le peuple pérît » (Proverbe 29,18)*

Pour donner à une paroisse une direction à long terme, pour accomplir de grandes choses par la volonté de Dieu, permet de dire non à des propositions non prioritaires, d'aider chacun à trouver sa place, traduire la mission dans votre contexte, on peut la partager, elle est la première étape de changement.

**Et pour commencer nous vous demandons votre participation de deux manières :**

1) Les anciens de nos paroisses pourraient-ils nous faire remonter, au secrétariat avant le 19 octobre, par mail, courrier, les étapes principales de leur paroisse depuis 40 ans.

2) Tous, pourriez-vous interroger 2 ou 3 personnes de votre entourage (famille, ami, voisin, collègue...) avec le questionnaire suivant et de la manière suivante :

\* Présentez-vous d'abord, et dites que vous avez été envoyés par le curé de votre paroisse, le père « .. », afin d'aider les personnes qui habitent ou travaillent sur le territoire paroissial; puis demandez "Pouvez-vous prendre 2 ou 3 minutes pour répondre à quelques questions?"

\* Si la personne est d'accord, posez les questions du questionnaire, en utilisant exactement les mots qui y sont écrits : ils ont été mûrement réfléchis!

\* Notez les réponses, et remerciez la personne en fin d'entretien.

#### **Le questionnaire de Rick Warren**

1. Quel est, selon vous, le plus grand besoin dans notre ville ?

(question destinée à ouvrir la conversation)

2. Fréquentez-vous activement une église ?

(Si oui, entretien terminé ! ... car aujourd'hui on s'intéresse aux « sans Église »).

3. Si « non » : Pourquoi pensez-vous que la plupart des gens ne vont pas à l'église ?

(Et pas, pourquoi vous n'allez pas à l'église ? En réalité les personnes vont surtout dire ce qu'elles pensent elles-mêmes.

4. Si vous étiez à la recherche d'une église, quel genre de choses chercheriez-vous ? Qu'est ce que vous aimeriez y trouver ?

5. Que puis-je faire pour vous ? Quel conseil donneriez-vous à un chrétien ou un prêtre qui veut vraiment aider les gens ? (« Que veux tu que je fasse pour toi ? »)

En vous remerciant de participer à cette démarche synodale (ce marcher ensemble), n'oublions pas de prier pour les participants au Synode à Rome et pour la paix au pays de Jésus « la Palestine, Israël ». Père Gérard.